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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Attesa valorizzazione della Fortezza di Bellinzona 
 
 
Tra i progetti strategici dal grande potenziale per lo sviluppo economico del Cantone rientra per 
importanza la valorizzazione della fortezza di Bellinzona, composta dai castelli e dalla murata, beni 
appartenenti al demanio cantonale inseriti nella lista del patrimonio UNESCO. Se già oggi questo sito 
è meta di numerosi visitatori, il loro numero potrebbe in realtà essere di gran lunga maggiore (almeno 
il doppio), così come l’indotto lasciato sul territorio cantonale.  

Questa interrogazione fa seguito ad un’interpellanza inoltrata parallelamente in Consiglio comunale a 
Bellinzona, al fine di ottenere un quadro completo grazie alle delucidazioni di entrambi gli enti 
promotori. Infatti, rispetto al momento previsto inizialmente per lo stanziamento del credito d’opera 
sono trascorsi ormai quasi tre anni, senza che la Città di Bellinzona abbia ancora presentato un 
Messaggio municipale in merito, ciò che si suppone ritardi anche il relativo messaggio da parte del 
Consiglio di Stato. Il Municipio bellinzonese ha sin qui posticipato la data di pubblicazione più volte 
senza dare spiegazioni esaustive. 

Questo ritardo solleva alcune domande a fronte di un progetto così importante non solo per Bellinzona 
ma per tutto il Ticino, di cui il Consiglio di Stato e il Gran Consiglio ne hanno condiviso il carattere 
strategico già con il progetto aggregativo. 

Di seguito formuliamo pertanto al Consiglio di Stato le seguenti domande: 

1. Il Consiglio di Stato conferma l’importanza del progetto nel panorama turistico di tutto il Cantone, 
e in particolare in relazione alla spesso evocata necessità di destagionalizzare e rendere meno 
meteo-dipendente la nostra offerta turistica? 

2. Quali ricadute economiche ci si attende grazie a questo progetto, in termini di indotto, rilancio 
turistico e benefici in generale? Vi sono delle valutazioni in questo senso? 

3. Ricordando che è il Cantone il proprietario di questo patrimonio, a quanto è previsto ammonti il suo 
contributo? 

4 In che misura incide l’attuale momento di difficoltà delle finanze cantonali sulla disponibilità del 
Cantone in relazione a questo investimento? Il Consiglio di Stato non ritiene tuttavia che proprio in 
momenti come questo bisognerebbe dare la priorità a investimenti di questo tipo per un rilancio 
della attrattiva turistica del Cantone e quindi a favore di uno sviluppo economico del Cantone? 

5 È possibile sapere se è effettivamente giunto a conclusione il progetto portato avanti dalla Città di 
Bellinzona anche per conto del Cantone? L’impostazione del progetto, per quanto riguarda 
l’investimento e le successive modalità di gestione, è condivisa? Quando è previsto si possa 
passare alla fase successiva? 

6 Quali sono stati i passi finora intrapresi dai due Enti pubblici per portare avanti in Comune 
l'importante progetto stimato in un investimento complessivo di 23 milioni?  

7. Un’ulteriore attesa di questa importante valorizzazione potrebbe incidere negativamente? In quali 
ambiti? 
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